
Im Zusammenhang mit diesem Tagesordnungspunkt schlägt Ratsmitglied Frau Sarstedt vor, 
das Thema „Mensabetrieb in der Gesamtschule“ einmal im Haupt- und Finanzausschuss zu 
behandeln. 
 
Der Rat nimmt den Nachweis zur Kenntnis. 
 


